

Schnell, schick und schlau: Die urbanen Fahrräder von Cortina

Zwolle, Niederlande - Chaotische Städte, keine Parkplätze, Umweltverschmutzung; das Fahrrad wird für junge Menschen in der Stadt mehr und mehr zum Transportmittel Nummer eins. Cortina hat für diese Gruppe eine Reihe schicker, schneller und leichter Stadträder entwickelt, ausgestattet mit technischen Raffinessen wie USB-Vorbau mit Powerbank, um das Smartphone beim Radfahren aufzuladen. Entdecke das Cortina Mozzo und das Cortina Blau!

Was die sportlichen, urbanen Fahrräder von Cortina ideal für die Stadt machen? Kabel und Beleuchtung sind im Rahmen integriert, wodurch sie weniger anfällig sind. Man ist schnell unterwegs und die Modelle sind sehr leicht, dadurch kann man sie einfach in die Wohnung mitnehmen. Zwei Haken an die Wand und man hat auch noch ein schönes Designerstück in der Wohnung hängen!

Schlaue Gadgets

Und wenn das Fahrrad täglich mehrere Stockwerke nach oben getragen werden muss, möchte man sich natürlich auch keine schmutzigen Hände holen. Daher ist das Cortina Mozzo und das Cortina Blau mit einem Riemenantrieb ausgestattet und nicht mit einem normalen Kettenantrieb. Dieser Antrieb ist, wie der Name schon sagt, eigentlich eine Art Riemen. Es wird nicht schmutzig, hält viermal länger und erfordert sehr wenig Wartung. Auch verfügen beide Modelle über einen USB-Vorbau mit Powerbank, über den man beim Radfahren das Smartphone aufladen kann. Ist das nicht praktisch!

Das Cortina Mozzo und das Cortina Blau sind in verschiedenen Farben für Männer und Frauen erhältlich. Preis € 899.



Model: Cortina Mozzo
Farbe: Demitasse Matt
Preis: € 899



Model: Cortina Blau
Farbe: Minor Grey
Preis: € 899

Presse-Kontakt:

Mehr Informationen, PR-Texte, Bildmaterial oder Modelle für Barter Deals und Produkt-Tests? Katja Nefzer, Marketing- und Kommunikationsspezialistin bei Cortina hilft gerne weiter: katja@kruitbosch.de oder +49 173 6858 320.

Pressebilder in hoher Auflösung können hier heruntergeladen werden: <https://we.tl/dEziY1J4L6>

Über Cortina:

Cortina ist eine junge, aufstrebende Marke, die aus den Niederlanden kommt und unter dem Motto „Dutch Fashion Bikes“ trendige Stadträder und E-Bikes für eine junge Zielgruppe bietet - stabil, handwerklich perfekt und stark an der Mode inspiriert.

Die Cortina Kollektion umfasst Damen- und Herrenfahrräder aus den Bereichen Sportiv Urban, Transport und Retro, sowie eine Zubehör-Reihe mit schönen Bike Fashion Accessoires.

P.S. Folge uns auf Facebook ([/cortinafahrrad](#)), Twitter, Pinterest und Instagram ([/cortinabikes](#)).

www.cortinafahrrad.de

Schnell, schick und schlau: Die urbanen Fahrräder von Cortina